

Bases legales del Sorteo Commit Conf 23

- **Organizador y finalidad del sorteo**

El presente concurso es organizado por PROFILE SOFTWARE SERVICES, S.L. (en adelante, "Profile"), con domicilio social en la Calle Castelló, 23, 4 dcha, Madrid, 28001, NIF B62521828 y dirección de correo electrónico rgpd@profile.es. Es organizado única y exclusivamente por Profile, con el objeto de promocionar su imagen a través de la acción comercial Sopa de letras Librerías JavaScript.

- **Cuándo participar**

El sorteo comienza el día 21 de abril de 2023 a las 9:00 h y termina el 22 de abril de 2023 a las 14:00 h. No serán válidas las participaciones recibidas fuera de dicho plazo.

- **Quién puede participar**

Puede participar en el sorteo del Commit Conf 23 cualquier persona con residencia legal en España, mayor de dieciocho años. Participar supone la aceptación plena e incondicional de las presentes bases legales, que estarán disponibles para el participante con antelación a su participación. La obtención del premio depende del cumplimiento de todos los requisitos establecidos en las presentes bases.

- **Cómo participar y mecánica del sorteo**

Se activará el sorteo del Commit Conf 23 en el stand de Profile dentro del evento Commit Conf, situado en la Universidad CEU San Pablo, Campus Montepíncipe.

Las personas que deseen participar en el concurso deberán cumplir los siguientes requisitos:

- Ser mayor de dieciocho años y residir en España.
- Haber completado el formulario de registro de la web <https://profile.es/sorteo-commit-23/> y aceptado la cláusula para ser incluidos en la base de datos de empleo de Profile.

No serán tenidas en consideración las participaciones que se produzcan con posterioridad a la fecha/hora de finalización del concurso, así como las que no cumplan todos los requisitos del concurso o incluyan datos que no sean verídicos.

No podrán participar en esta acción comentarios que no cumplan con las siguientes normas sencillas:

- No se admitirán las participaciones que contengan insultos, amenazas, menosprecios ni, en general, comportamientos que tiendan a menoscabar la dignidad de las personas, ya sean otros participantes, el organizador o cualquier otra persona. Tampoco se admitirán participaciones que puedan contravenir la ley o falten gravemente a la verdad probada (o no) judicialmente, como calumnias, injurias o promuevan actitudes violentas, racistas o instiguen al odio contra alguna comunidad.
- No se admitirán participaciones que contengan enlaces a sitios concretos de forma interesada. Consideramos que no aportan nada al resto de los participantes y son prácticas que serán consideradas spam, ya que la presente promoción no puede servir como promoción de blogs personales u otros proyectos.
- Nos reservamos el derecho de excluir la participación de cualquier cuenta si consideramos que su actividad tiende a resultar molesta para el resto de usuarios y no permite el normal desarrollo de la promoción.
- **Premio**

Una Nintendo Switch, que será enviada al correo postal al domicilio que nos facilite el ganador/a.

- **Jurado y selección de la persona ganadora**

Un jurado formado por dos miembros del departamento de Marketing y Comunicación de Profile recopilará los datos de los registros efectuados y que cumplan todos los requisitos anteriormente detallados. Posteriormente, se elegirá a un único ganador (que tendrá un suplente) a través de un sorteo realizado con la plataforma miniwebtool.com.

- **Notificación a la persona ganadora**

La persona ganadora será comunicada el día 24 de abril de 2023 mediante correo electrónico al ganador/a. La persona ganadora dispondrá entonces de 72 horas para responder a Profile y facilitar sus datos personales de contacto para la gestión del premio. En caso de no contactar, el premio se otorgará al suplente, que dispondrá del mismo tiempo para enviar la información.

El/la ganador/a podrá renunciar al premio, pero en ningún caso podrá canjearlo por otro distinto.

Profile se reserva el derecho de cancelar el premio, aún una vez concedido e incluso notificado al ganador, en caso de que se detecte que éste cometió para su obtención algún tipo de fraude, actuación perjudicial o antideportiva o en el caso de que hubiera incurrido en actos, anteriores o posteriores a la concesión del premio, que objetivamente atenten contra la imagen y/o el honor de otros participantes, de Profile o de sus empleados.

- **Aceptación bases del sorteo**

Los participantes aceptan estas bases legales sin reservas al participar. Las bases podrán ser consultadas por las personas interesadas con antelación a su participación. El participante que incumpla cualquiera de las cláusulas de estas bases será inmediatamente descalificado.

- **Cláusulas de protección de datos**

De conformidad con lo dispuesto por el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos (RGPD), el participante queda informado de que sus datos personales serán tratados por PROFILE SOFTWARE SERVICES, S.L con domicilio en Calle Castelló, 23, 4 dcha., Madrid, 28001 y dirección electrónica de contacto rgpd@profile.es. Los datos facilitados por el participante serán tratados con la finalidad de gestionar la participación en el sorteo y base de datos de empleo y, en caso de resultar ganador/a, la entrega del premio.

Sus datos personales únicamente serán comunicados en caso de ser necesarios para la correcta celebración del sorteo, como puede ser el caso de Notarios o a aquellos a los que la normativa obligue tales como Juzgados, Administración Tributaria y Tribunales, entre otros. No se prevén transferencias internacionales de datos fuera del Espacio Económico Europeo. Los datos personales proporcionados se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con la finalidad para la que se recaban y para determinar las posibles responsabilidades que se pudieran derivar de la finalidad.

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en PROFILE SOFTWARE SERVICES, S.L. estamos tratando datos personales que les conciernan, y en tal caso, derecho de acceso a sus datos personales, a los fines del tratamiento, y a las categorías de datos personales de que se trate.

Asimismo, tendrá derecho a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos; se haya retirado el consentimiento en el que se basa el tratamiento o se oponga al tratamiento; los datos personales se hayan tratado de manera ilícita; o deban suprimirse para el cumplimiento de una obligación legal establecida en el derecho de la Unión o de los Estados miembros.

Podrá solicitar la limitación del tratamiento de sus datos cuando impugne la exactitud de los datos personales durante el plazo que permita al responsable verificar la exactitud de los mismos; el tratamiento sea ilícito y el interesado se oponga a la supresión de los datos personales y solicite en su lugar la limitación de su uso; el responsable ya no necesite los datos personales para los fines del tratamiento, pero el interesado los necesite para la formulación, el ejercicio o la defensa de reclamaciones; o el interesado se haya opuesto al tratamiento, mientras se verifica si los motivos legítimos del responsable prevalecen sobre los del interesado. En tales casos, únicamente conservaremos los datos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, usted podrá oponerse al tratamiento de sus datos. PROFILE SOFTWARE SERVICES, S.L. dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones. Tendrá derecho a recibir los datos personales que le incumban, y que haya facilitado, en un formato estructurado, y a transmitirlos a otro responsable del tratamiento sin que lo impida el responsable al que se los hubiera facilitado, cuando el tratamiento esté basado



en el consentimiento; o el tratamiento se efectúe por medios automatizados. Cuando las personas afectadas ejerzan los derechos de acceso, rectificación, supresión y oposición, limitación del tratamiento, portabilidad de datos y a no ser objeto de decisiones individualizadas automatizadas, deberán comunicarlo por correo electrónico a la dirección rgpd@profile.es.

Finalmente, en los términos establecidos en la legislación vigente; podrán revocar los consentimientos que nos hayan ido facilitando, teniendo las personas interesadas la posibilidad de presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos. Podrá revocar su consentimiento en cualquier momento en la dirección: rgpd@profile.es

Puede consultar nuestra política de privacidad en: <https://profile.es/politica-de-privacidad/>